

## ABSTRAK

Laili Aisyah (B33209004), Bimbingan dan Koseling Islam Dengan Pendekatan Dinamika Kelompok Dalam Menangani Perilaku Maladaptif Santri Di TPA Baitul Hamid Wonocolo Surabaya

Fokus penelitian adalah (1) Bagaimana Proses Pelaksanaan Bimbingan dan Konseling Islam dengan Pendekatan Dinamika Kelompok dalam menagani perilaku maladaptif santri di TPA Baitul Hamid Wonocolo Surabaya ? (2) Bagaimana tingkat keberhasilan Bimbingan dan Konseling Islam dengan Pendekatan Dinamika Kelompok dalam menagani perilaku maladaptif santri di TPA Baitul Hamid Wonocolo Surabaya ? (3) Faktor apasaja yang menyebabkan perilaku maladaptif santri di TPA Baitul Hamid Wonocolo Surabaya?

Dalam menjawab permasalahan tersebut, penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan analisa deskriptif komparatif. Sedangkan dalam pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Setelah data terkumpul, analisa proses dilakukan dengan membandingkan Bimbingan dan Koseling Islam antara teori dan lapangan, untuk tingkat keberhasilan membandingkan kondisi klien sebelum dan sesudah mendapatkan konseling, dan analifis faktor penyebab perilaku maladaptif dengan membandingkan faktor yang menyebabkan perilaku maladaptif antara teori dan lapangan.

Dalam penelitian ini disimpulkan bentuk perilaku maladaptif klien yang berjumlah 4 orang ini adalah tidak mau berdo'a dan membiarkan gurunya berdo'a sendiri, membuat gaduh, dan tidak punya sopan santun kepada guru dengan bertindak sesuka hatinya. Faktor yang menyebabkan mereka bersikap seperti itu adalah dari faktor instrinsik dan ekstrinsik. Dalam penelitian ini proses konseling yang terjadi menggunakan pendekatan dinamika kelompok yang lebih menekankan kepada kepemimpinan serta adanya aksi dan interaksi. Teknik yang digunakan adalah *role playing*, *story telling* serta *play terapi*. Dengan pendekatan ini klien diharapkan dapat menyesuaikan dirinya di kelas sehingga tidak bertingkah laku maladaptif. Keberhasilan bimbingan konseling terhadap diri klien dapat dibuktikan dengan adanya penurunan gejala tingkahlaku maladaptif setelah dilaksanakannya bimbingan dan konseling islam. Hal ini sesuai dengan pengamatan perilaku klien yang dilakukan oleh konselor.

*Kata kunci: bimbingan dan konseling islam, dinamika kelompok, dan perilaku maladaptif*

## KATA PENGANTAR

Puja dan puji syukur tiada terhingga kepada Rabbi sekalian alam, sholawat dan salam tidak pernah kering mengalir abadi keharibaan hamba Allah, Rasulnya Muhammad SAW, kerabat dan sahabat beliau serta sekalian pengikutnya hingga akhir zaman.

Tak lupa penulis sampaikan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, sehingga skripsi tersusun dan terselesaikan dengan lancar, kepada:

1. Prof. Dr. H. Abd. A'la, M.Ag, selaku Rektor IAIN Sunan Ampel Surabaya.
2. Prof. Dr. H. Aswadi, M.Ag, selaku Dekan Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.
3. Dra. Ragwan Albaar, M.Fil.I, selaku Ketua Jurusan Bimbingan dan Konseling Islam sekaligus dosen pembimbing skripsi.
4. Seluruh dosen dan staf Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.
5. Kepada kedua orang tua dan kakak-kakak yang sudah setia menemani dan memberikan do'a sampai akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan.
6. Kepada Drs. KH. Much. Imam Chambali dan Ibu Nyai Luluk Chumaidah, S.H., S.Pd.I selaku pengasuh PPM. Al-Jihad Surabaya yang selama ini telah membimbing dan memotivasi selama kurang lebih 4 tahun.
7. Kepada sahabat dan teman-teman pesantren khususnya teman-teman kamar Masyithoh yang selama ini memberi motivasi dan semangat dalam proses skripsi ini, serta teman-teman BKI seperjuangan.

Akhirnya, tanpa mengingkari adanya kekurangan dan kelemahan, penulis berharap semoga tulisan ini bermanfaat dan merupakan sumbangan bagi kajian-kajian ilmu keislaman, khususnya dalam bidang bimbingan dan konseling islam. Dan hanya kepada Allah Azza Wajallah semata penulis serahkan.

Surabaya, 18 Juli 2013

Penulis